

### 第58回文化財防火デー 地域で守ろう、私たちの文化財!



消火器の使い方を教わり訓練をする小学生。

1月29日 与論城跡にて

第58回文化財防火デーにちなみ、消防団や与論分遣所、地域の方々が集まり防火訓練が実施されました。  
訓練では、消防団員から子どもたちが消火器の使い方を教わったり、琴平神社からの出火を想定した放水訓練など、万が一の火災に備え、参加者全員が真剣に取り組みました。

### 与論（ゆんぬ）カルタ大会 カルタで島の文化を学ぼう!



子ども会3人1チームで熱戦を繰り広げました。

2月5日 砂美地来館にて

今年で第5回目を迎えたカルタ大会。すっかりカルタ競技も子どもたちの間に定着し、札を追う視線は真剣そのもの。保護者や指導者が声援を送る中、熱戦を繰り広げました。  
大会の運営に当たっては、中学生を中心としたジュニアリーダーが、審判や読み手を務めました。

### 与論島発展のための提言

#### 「私たちが考える、島おこし」高校生が発表

1月30日 与論高等学校にて



生徒のアイデアでできた、黒糖ソースの試食。

与論高校3年生が、「与論島発展のための提言」をテーマとした自由研究を行い、先生や生徒、教育長の前で発表しました。  
発表では、地域ブランドの開発や、ゆるキャラ制作、また雇用や医療など離島が抱える問題も取り上げられ、卒業と島立ちを前に、今後の与論島について考える貴重な時間となりました。

### 平成23年度町村議会特別表彰 議会の活性化に向けての積極的な取り組みが評価



全国町村議会議長会より表彰状が贈られました。

与論町議会が、平成23年度町村議会特別表彰を受けました。今回の受賞は、議会基本条例の制定により、議員相互の自由討議の導入や、町民に対しての報告会や広報活動、インターネットによる議会中継をはじめとした、議会の活性化に向けての積極的な取り組みが評価されての表彰となりました。

### 財団法人日本消防協会表彰 与論町消防団が 優良消防団「表彰旗」受賞

2月23日 日本消防会館にて



日頃の功績が評価されての受賞となりました。

与論町消防団が、財団法人日本消防協会表彰で、優良消防団「表彰旗」を受賞し、定例表彰式に野本団長と大田副団長が出席し、表彰旗を受け取りました。  
この表彰は、規律厳正にして技能熟達且つ施設を充実にし、よく消防使命の達成に務めた消防団に贈られるたいへん荣誉のあるもので、今回の表彰で与論町消防団を含め、全国から40団が選ばれました。

### 大人気絵本作家 サトシン氏による読書講演会開催 楽しもう! えほん&おてて絵本

2月26日 町立図書館にて



情熱溢れるパワフルさと観客を惹きこむ軽妙なトークに大いに盛り上がりました。

講演会では、絵本の読み聞かせをはじめ、子どもたちに大人気のおてて絵本、ソング絵本などを実演して頂きました。サトシン氏の、情熱溢れるパワフルさと観客を惹きこむ軽妙なトークに会場は大いに盛り上がりました。  
本に触れ合うこと、本を通して親子のコミュニケーションや創造力・発想力を深めることの大切さを肌で感じることもできる講演会でした。  
ご来場いただいたみなさま、ありがとうございました。

### 陸自第8師団第8音楽隊「ふれあいコンサート」 陸自音楽隊と中高吹奏楽部が共演 迫力の合同演奏を披露

2月26日 砂美地来館にて



さまざまなジャンルの曲で盛り上がりました。

陸上自衛隊第8師団第8音楽隊によるふれあいコンサートは、「驚の舞うところ」の華やかな演奏から始まりました。  
会場には、大勢の町民が集まり、となりのトトロや子どもたちの大好きなテレビの主題歌など、さまざまなジャンルの演奏で観客を魅了しました。  
また、島内で活躍しているシャンソン歌手の竹本理恵さんとの共演や、音楽隊と与論中・高吹奏楽部との合同演奏も行われました。総勢70名での演奏は迫力満点で、会場からは大きな拍手があがり、コンサートは大盛況のうちに幕を閉じました。